

メッセージ

日本産業洗淨
協議会会長

日黒 弘氏

洗淨優秀新製品賞
を創設、その第1回
授賞式を「2015
洗淨総合展」(12月2

日本産業洗淨協議会は、モ
ノづくり現場での洗淨技術の
存在意義を高めるために、環
境保護を大前提として各種活
動を行ってまいりました。

経済産業省は2014年1
月より「生産性向上設備投資
促進税制」を開始しました。
当協議会はその申請書類の審
査と証明書発行の機関に登録

日(4日)に併せてとり行い
ます。新規性や獨創性に富ん
だ産業洗淨関連製品の表彰
は、モノづくり産業の洗淨現
場にとって必ずやお役にた

洗淨技術と環境保護の最適化

ち、技術
の革新を
促進する

され、メーカーの洗淨現場に
おける生産性向上のお手伝い
を行っております。

原動力となると信じます。

当協議会はこれからも未
来に向けて洗淨技術と環境保

当協議会は14年4月に創立
20周年を迎え、第二次未来委
員会の答申書に基づいて各種
テーマを企画し実施に移して
おりますが、15年度は「産業

護の最適化を図り、各種洗淨
技術の連携と集大成を目指
すことをスローガンとして
努力致しますのでよろしくお
願い申し上げます。

